

## **Lomba Baca Puisi dalam Bahasa Prancis bagi Siswa-siswi SMA/SMK/MA di DIY dan Jawa Tengah**

**Oleh: Nuning Catur Sri Wilujeng, Roswita Lumban Tobing, N. Nastiti Utami, Dian Swandayani, Antonius Yahya Danis Damasta, Kintan Sekarlangit**

### **ABSTRAK**

Tujuan penyelenggaraan kegiatan Wisata Kampus dengan Lomba Baca Puisi dalam Bahasa Prancis bagi Siswa-siswi SMA/SMK/MA di DIY dan Jawa Tengah ini adalah untuk memberikan keterampilan melafalkan kata, frasa, dan kalimat dengan pengucapan dan lafal yang sangat mendukung pembelajaran bahasa Prancis. Wisata Kampus ini juga merupakan upaya promosi Jurusan Pendidikan Bahasa Prancis Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Yogyakarta dalam menarik minat siswa SMA/SMK dan MA agar memilih Jurusan Pendidikan Bahasa Prancis ketika mereka mendaftar di universitas nanti.

Wisata Kampus ini dilaksanakan pada tanggal 5-6 Oktober 2017 pukul 08.00-15.00 WIB di Ruang Seminar, GK 1, Fakultas Bahasa dan Seni, UNY. Kegiatan ini diawali dengan perencanaan, pelaksanaan, dan penyusunan laporan. Perencanaan meliputi: 1) memilih SMA/SMK/MA yang menyelenggarakan bahasa Prancis, 2) menentukan 3 (tiga) puisi yang hendak dibaca, 3) menentukan kriteria penilaian, 4) menentukan tim juri, 5) menyebarkan promosi dan undangan, dan 6) menerima pendaftaran. Pelaksanaan dilakukan dengan 1) melakukan *technical meeting* sebelum lomba, 2) menyediakan undian, 3) lomba, 4) penentuan juara, dan 5) pembagian hadiah. Sementara laporan dikerjakan sejak selesai pelaksanaan lomba. Dari pelaksanaan Wisata Kampus dengan kegiatan Lomba Baca Puisi dalam Bahasa Prancis bagi Siswa-siswi SMA/SMK/MA di DIY dan Jawa Tengah kali ini diperoleh hasil, yaitu: 1) Juara I dimenangkan oleh Angelina Lovisabethania dari SMK N 6 Yogyakarta, Juara II dimenangkan oleh Hedy Khalila dari SMA Muhammadiyah 1 Yogyakarta, Juara III dimenangkan oleh Geofani Kusuma W dari SMA N 1 Cilacap, Juara Harapan I dimenangkan oleh wakil dari MAN 1 Yogyakarta, Juara Harapan II dimenangkan oleh siswa dari SMA Angkasa Yogyakarta, dan Juara Harapan III dimenangkan dari SMA N 1 Cilacap, Jawa Tengah. Selain itu, juri juga menetapkan beberapa kriteria pemenang dengan kategori 1) Pelafal Terbaik dari MAN 1 Yogyakarta, 2) Penghayat Terbaik dari SMA N 1 Cilacap, 3) Penyaji Terbaik dari SMA N 3 Klaten, 4) *The Inspiring Team* dari SMA N Polanharjo Klaten, Jateng, 5) Penampilan Terbaik dari SMA N 3 Klaten, dan Peserta Favorit dari SMA N 5 Malang, Jawa Timur. Semua peserta dan pendamping memperoleh sertifikat, sementara para Juara I-III mendapatkan tambahan piala dari Dekan dan uang pembinaan masing-masing Rp 1.000.000,00; Rp750.000,00, dan Rp500.000,00. Juara Harapan I sampai Harapan III selain mendapat sertifikat juga memperoleh piala dari Jurusan.

Kata Kunci: *bahasa Prancis, Lomba baca puisi Prancis, FBS UNY*